



08.04.2021 08:13 CEST

Verabschiedung und Ehrung Landrat Thomas Reumann

Geschäftsführer Dr. Uli F. Hasert und das gesamte Team der KlimaschutzAgentur des Landkreises Reutlingen **verabschiedete Landrat Thomas Reumann** jüngst im Rahmen der Gesellschafterversammlung.

Hasert sprach Reumann als bisher „einzigen“ Vorsitzenden Dank aus für sein großes Engagement: „Klimaschutz war Ihnen schon immer eine Chef- und Herzenssache, zurecht kann man Sie **als „Vater“ der KlimaschutzAgentur** bezeichnen.“

Denn wäre Reumann nicht gewesen, so Hasert weiter, der sich 2007 für den Beschluss zur Gründung einer gemeinnützigen Gesellschaft und der Bereitstellung der erforderlichen Haushaltsmittel im Kreishaushalt eingesetzt hätte, gäbe es heute kein umfassendes Aktionsbündnis von Landkreis, Gemeinden, gewerblicher Wirtschaft und anderen mit dem Klimaschutz befassten Akteuren in Form einer KlimaschutzAgentur Reutlingen.

Der Landkreis Reutlingen, all seine zugehörigen Kommunen aber auch alle Akteure in der freien Wirtschaft und in den Privathaushalten hätten unter Reumanns Führung **bereits sehr viel erreicht auf dem Weg zur Klimaneutralität** und zum nachhaltigen Handeln für eine verbesserte Zukunft in punkto Treibhausgasemissions-Einsparung bis hin zu deren gänzlicher Vermeidung, führte Hasert weiter aus.

„Mit viel Leidenschaft und Hingabe haben Sie sich für die große Aufgabe Klimaschutz engagiert und stets neue Visionen und Ideen für Neues eingebracht. So waren Sie auch maßgeblicher Treiber bei der Einführung des European Energy Award im Landkreis. Ohne Sie wären wir in punkto Klimaschutz im Landkreis nicht dort angekommen, wo wir heute sind“, so Hasert abschließend, der Reumann für den anstehenden Ruhestand viel Glück, alles Gute und vor allem Gesundheit wünschte.

Als neuen Vorsitzenden der Gesellschafterversammlung der KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen gGmbH wurde Dr. Ulrich Fiedler gewählt, ab 1. April der Landrat des Landkreises Reutlingen.

KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen - unabhängig beraten lassen

Die KlimaschutzAgentur im Landkreis Reutlingen ist eine von 35 regionalen Energieagenturen in Baden-Württemberg. Mit unseren sechs Mitarbeitern beraten wir Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Reutlingen neutral, unabhängig und kostenlos zu Energieeinsparung, Erneuerbare Energien, Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit 2016 ist die KlimaschutzAgentur Teil der Kompetenzstelle Neckar-Alb und berät seitdem Unternehmen im gesamten Landkreis zu Energieeffizienzmaßnahmen und Fördermöglichkeiten. Die KlimaschutzAgentur wurde 2007 von 14 Gesellschaftern als gemeinnützige GmbH gegründet. Jedes Jahr sensibilisiert das Team der KlimaschutzAgentur über 2.500 Schüler im Landkreis zu Energie und Klimaschutz. Des Weiteren unterstützen die Experten der

Agentur alle Kommunen im Landkreis Reutlingen bei der Erreichung ihrer Klimaschutzziele.

Kontaktpersonen



Anna-Maria Schleinitz

Pressekontakt

Projektmanagement

Pressekontakt & Qualitätsnetz Bauen

anna-maria.schleinitz@klimaschutzagentur-reutlingen.de

07121 14 774 94